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昨
年
１
１
月
、
自
民
党
成
年
局
・近
々
ブ

ロ
ッ
ク
の
が
会
議
後
の懇
親
会
で
、
肌
の
露

出
度
の
高
い
衣
装
（下
着
に
近
い
）
女
性
ダ

ン
サ
ー
数
人
を
参
加
さ
せ
て
い
た
問
題
で
、

京
都
の
府
会
議
員
３
人
（内
１
人
は
北
区
）

と
元
市
会
議
員
が
出
席
し
て
こ
と
が
わ
か
り

ま
し
た
。
ネ
ッ
ト
で
そ
の
動
画
も
拡
散
さ
れ

て
お
り
、
見
た
方
は
、
気
分
を
悪
く
さ
れ
る

と
思
い
ま
す
。
新
日
本
婦
人
の
会
京
都
府
本

部
か
ら
、
女
性
を
モ
ノ
扱
い
す
る
政
治
家
は

許
せ
な
い
抗
議
を
し
よ
う
と
呼
び
か
け
も
さ

れ
て
い
ま
す
。 

 

今
大
問
題
に
な
っ
て
い
る
「政
治
資
金

パ
ー
テ
ィ
ー
券
」
に
つ
い
て
、
松
井
市
長

は

「法
令
に
則
っ
て
適
切
に
対
応
さ
れ
た
も
の
。
今

後
の
政
治
資
金
パ
ー
テ
ィ
は
法
令
に
則
っ
て
適
切

に
対
応
さ
れ
る
べ
き
だ
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。
そ

の
法
令
が
問
題
な
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う

か
。
市
長
の
政
治
姿
勢
が
問
わ
れ
ま
す
。 

 

今
議
会
の
特
徴
は
本
会
議
や
市
長
総
括
質

疑
な
ど
、
本
会
議
場
に
た
く
さ
ん
の
市
民
の

皆
さ
ん
が
傍
聴
に
来
ら
れ
て
い
る
こ
と
で

す
。
市
民
の
目
で
新

市
長
を
し
っ
か
り
監

視
し
た
い
と
の
こ

と
。
引
き
続
き
、
新

市
長
を
し
っ
か
り

チ
ェ
ッ
ク
機
能
を
発

揮
し
、
追
及
し
て
い

き
ま
す
。 

＜議会報告＞ 
新市長・・・前市長が進めてきた福祉切り捨
て「行財政改革」を継続・・・ 
 
 新市長のもとでの予算議会もいよいよ大詰めです。就任直
後という事で、一時編成の予算とされ、５月に追加の予算が
提案され、審議します。 
 松井市長は、「門川前市長の後継者でない」と選挙では
言っておられましたが、この間、財政難だと言って進めてき
た行財政改革計画は見直さず、「時計の針は元に戻さない」
と答弁しています。 
 ２年連続、予算は収支均衡となっているにも関わらず、敬

老乗車証の負担金の３〜4.5倍加にと対象年齢の引き上げは
戻さないと答弁。交付率は44.6％が、負担の２倍化で37.6％
になり、今年度の3〜4.5倍化で31％にまで減少しています。
答弁では「今のままでは、58億円に必要予算が増えてしまう
ので、持続可能な制度とするためだ」と言いますが、利用さ
れなくなって持続するなんておかしな話です。 
 民間保育園の補助金カットについても、問題となっている
昇級財源としての考え方で、保育士さんの平均経験年数加算
率を11年までとしていることに対して、厳しく一人ひとりの
昇級を保障するよう求めましたが、まともに応えませんでし
た。 

 。 
 
市長総括質疑で質疑
する玉本なるみ市議 

バイバイ原発 ３．９きょうと    

     「３．１１を忘れない！」 
 

3月９日（土）、円山音楽堂で「バイバイ原発集会」が開催
されました。ゲスト講演の『おしどりマコ・ケン』元よし
もとの芸人さんが、「福島原発事故をおいかけて13年」
と、東日本大震災の被災地やドイツでの教育の話などをテ

ンポ良く話され、わかりやす
く面白かった！また聞きたい
と思いました。 
福島原発事故により、避難さ
れている原発賠償訴訟京都原
告団の皆さんの「裁判官に勇
気を」の横断幕。「私たちの
時計は13年前から止まったま
まです。応援を」と訴えられ

ました。 
 配られたプラカー
ドが素敵です。絵本
作家の「tupera 
tupera](ツペラツペ
ラ）さんのイラスト
でした。元気になる
プラカードを持って
集会後、デモ行進し
ました。能登半島地

震で、被害が甚大だった珠洲市では、実は原発建設があっ
たそうですが、住民の皆さんの大きな運動でストップをか
けたそうです。もし、建設されていたら、大変な被害が、
起こっていただろうと思います。やっぱり原発は危険で
す。 


